



5 Pièces

108 m²

Réf. 86822271

1 190 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez chez barnes une villa contemporaine des années 70 située à 200 mètres des plages de sable de beauvallon. Cette villa de plain-pied offre 108 m² habitables. Le jardin est entièrement plat, il permettra d'étendre le réseau de terrasses et d'implanter une piscine. La maison dispose d'un sous-sol, d'un garage et d'une aire de stationnement. Classe énergie: g - classe climat: g / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 4 930€ - 6 760€ - 2021 année de référence dpe nouvelle version bien situé dans une zone soumise à l'obligation de débroussaillage. ...

Discover this contemporary 1970s villa at barnes, located 200 meters from the sandy beaches of beauvallon. This single-story villa offers 108 m² of living space. The garden is completely flat, providing ample space to expand the terrace area and build a pool. The house features a basement, a garage, and a parking area. Energy rating: g - climate rating: g / estimated annual energy costs for standard use: €4,930 — €6,760 — 2021 (reference year) new version of the energy performance certificate (dpe) well-located in an area subject to mandatory brush clearing. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

